Grußadresse des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag

Liebe Frauen und Mädchen der Deutschen Demokratischen Republik! Zum 8. März, dem Kampf- und Ehrentag der Frauen der ganzen Welt, übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

In diesem Jahr begehen wir den Internationalen Frauentag im Zeichen des 20. Jahrestages unserer Republik. Die große Initiative und Eure vielseitigen Leistungen, mit denen Ihr an der Vorbereitung dieses historischen Ereignisses teilnehmt, zeugen davon, wie fest Ihr mit Eurem sozialistischen Staat deutscher Nation verbunden seid und mit welch hohem Verantwortungsbewußtsein Ihr an seiner allseitigen Stärkung mitwirkt.

Dafür möchten wir Euch, liebe Frauen und Mädchen in den Betrieben der Industrie, der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft, in den Hochschulen und in der Volksbildung, im Gesundheitswesen, im Handel, im Transport- und Nachrichtenwesen, im Handwerk, im Bereich der Kultur und Kunst, in wissenschaftlichen Einrichtungen, in den Verwaltungen und staatlichen Organen, Euch, die Ihr eine unermüdliche gesellschaftliche Arbeit in den Wohngebieten der Städte und Dörfer zum Wohle aller leistet, unseren herzlichsten Dank aussprechen.

Ein besonderer Höhepunkt bei der Vorbereitung des 20. Jahrestages unserer Republik wird der 2. Frauenkongreß sein. "Jeder trägt Verantwortung für das Ganze" - dieses Wort aus unserer sozialistischen Verfassung, das alle Bürger zum humanistischen Wirken führt, lebt besonders fest in Euren Köpfen und Herzen. In diesem Geist bereitet Ihr den

2. Frauenkongreß vor. Das kommt in Euren Taten zum Ausdruck, mit denen Ihr Euch im sozialistischen Wettbewerb in Industrie und Landwirtschaft und an der Bewegung "Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!" beteiligt.

Ihr nutzt die Zusammenkünfte und Aussprachen, die in Vorbereitung